

Abschlussbericht



Bei uns wird nicht nur Tennis gespielt!

Mit einem lachenden und einem weinenden Auge schauen wir, die Damen 30 II des ASV, auf die hinter uns liegende Punktspielsaison zurück.

Lachend, da wir einfach eine tolle Zeit miteinander hatten.

Wir hatten trotz vieler Niederlagen, immer Spaß am Tennissport, sind auf nette Gegner getroffen und ein tolles, freundschaftliches Mannschaftsgefüge ist entstanden.

Weinend, weil die Saison schon wieder um ist und man sich im Nachhinein doch ein klein wenig über liegengelassene Chancen ärgert.

Nichts desto trotz, wir sind heiß auf die kommende Saison und freuen uns schon jetzt auf spannende Matches und Gegner, denen wir diesmal dann vielleicht auf Augenhöhe gegenüber treten können. Denn die Wintersaison werden wir nutzen, um besser zu werden.



Saison 2018 mit einem souveränen Aufstieg gekrönt

Tolle Saison 2018, die mit einem souveränen Aufstieg gekrönt wurde! Das passiert, wenn man ohne Erwartungen in die Saison startet um in erster Linie Spaß zu haben. Unsere Gegner vom ASV Adelheidsdorf (unsere Damen 30II), MTV Eintracht Celle, TSV Neuenkirchen Hambühren und TC Rot Weiß Celle waren allesamt nette Damen, tolle Gäste oder Gastgeber und somit hatten wir bei diesem perfekten Tennis-Sommer eine prima Tennissaison.

Mit vier gewonnenen Spielen und einem Unentschieden war als Tabellenführer der Aufstieg perfekt. Ein großer Dank geht natürlich an all unseren Zuschauern und Fa-



milien, die uns wie jedes Jahr super unterstützt haben. Aufstiegsmannschaft: Nadine Stute, Steffi Lucks, Nadine Truffel, Nicole Pohlmann, Tanja Klein, Carolin Lienau, Kerstin Voß, Marianne Truffel, Carola Wanke, Anke Matthaai und Christel Sychla.

Spielzeit 2018 der Herren 50

Die Spielzeit 2018 der Herren 50 des ASV-Adelheidsdorf in der Regionsklasse 2 war eine Saison, die sich durch eine große Ausgeglichenheit auszeichnet hat. In der 6er Gruppe wurde am Ende mit einem Sieg gegen die Polizei Hannover II, einer Niederlage gegen den Tennisclub Resse, und 3 Unentschieden gegen Isernhagen II, Isernhagen Süd und dem Celler TV der 4. Platz belegt. Punktgleich mit Isernhagen II und dem Tennisclub Resse. Am Ende waren es zwischen diesen 3 Mannschaften bei jeweils 5:5 Punkten nur wenige Sätze und Spiele, die den Unterschied zwischen Platz 2 und 4 in der Abschlusstabelle ausmachten. So gesehen war es sportlich eine gute



Saison gegen sehr gute Gegner aus der Region Hannover, und dem Tabellenführer und Aufsteiger Celler TV. Was sich wie ein roter Faden durch die Punktspiele zog, war der große Spaß an allen Spieltagen mit wirklich tollen und vor allem fairen Gegnern und spannenden Partien. An dieser Stelle auch ein großes „DANK“ an alle für die tolle Unterstützung insbesondere bei unseren 3 Heimspielen. Auch Sigi unser „Mentalcoach“ muss genannt werden, durch deine Unterstützung konnte der eine oder andere Punkt extra gewonnen werden. Glückwunsch noch an Volker zu deiner mehr als verdienten

„LK22“, aus der sich natürlich auch Platz 1 in der Rangliste 2019 ergibt, und weiterhin gute Besserung für Dich „Totti“, wir freuen uns wenn du wieder mit angreifen kannst. Eingesetzte Spieler der Herren50: Torsten Vaupel, Ralf Schumacher, Günter Voss, Uwe Meyer, Klaus Busch, Jörg Dahle, Volker Tegtmeier und Wolfgang Kaum. Wir freuen uns schon auf die Saison 2019!!!

Aufstieg der ASV Tennis Herren 40

Mit diesem Ausgang war zu Beginn der Saison nicht zu rechnen. Aber der Reihe nach:

Das erste Spiel etwas später am 10.6. angesetzt. Dabei zeigten wir aber von Anfang an durchweg eine starke Leistung. Sven Truffel an zwei konnte gleich einen souveränen Sieg einfahren, genau wie Michael Langer an eins. An drei spielte Torsten Vaupel und an vier Volker Tegtmeier. Beide wie immer mit Kampfgeist und Ausdauer und so gelang uns gegen einen starken Gegner aus Schneverdingen am Ende ein deutlicher Sieg. Dadurch konnten wir überraschend optimistisch auf die folgenden Spiele schauen.



Bei bestem Wetter machten wir uns auf nach Eschede. Dort trafen wir aber nicht nur auf sympathische Gegner, sondern auch den launigen Wind. Wir hielten Stand, um so erkämpften sich neben Langer und Truffel, Timo Weißstein an zwei und Alexander Range an vier starke Siege. Auch die erfahrenen und gut harmonisierenden Doppel mussten keinen Satz abgeben, so dass auch das zweite Spiel an den ASV ging.

Beim Nachbarn in Wathlingen, ein Wochenende darauf sollten wir allerdings deutlich mehr gefordert werden. Und so hatten wir bei erstmals etwas regnerischem Wetter ja, das gab es auch in diesem grandiosen Sommer - starken umkämpfte Matches, wobei erneut Langer und Weißstein im Einzel, sowie Langer/Truffel im Doppel Siege einfahren konnten. Björn Schröder im Einzel und Wanke m

Weißstein im Doppel versuchten alles, um auch diesen Spieltag zu unseren Gunsten zu en

scheiden, aber unterlagen dann doch den starken Wathlingern, so dass wir uns letztendlich die Punkte teilten. Trotzdem war nun der Aufstieg in greifbare Nähe gerückt. Ein letztes Spiel sollte zu Hause bei wieder fantastischem Sommerwetter gegen den Winsener Tennis Club stattfinden. Wir waren hochmotiviert und zeigten in allen Spielen großartige Leistungen. Truffel, diesmal an eins, hatte wenig Mühe, genauso wie Wanke an zwei und Tegtmeier an vier. Nachdem Schröder an drei den ersten Satz abgeben musste, kämpfte er sich wieder ran und drehte die Partie zu seinen Gunsten und gewann das Match im Tiebreak mit 10:6. Damit war unser Aufstieg schon besiegelt, dennoch spielten wir auch die Doppel in gewohnt konzentrierter Form und krönten den Saisonabschluss mit einem 6:0! Es war wieder mal eine schöne Zeit, die viel Spaß gemacht hat und in der das gesellige Zusammensein innerhalb des ASV und mit den gegnerischen Teams im Vordergrund stand. Wir danken für die Unterstützung und freuen uns auf die nächste hoffentlich gesunde und ähnlich erfolgreiche Saison 2019.

Samtgemeinde Turnier Sieger 2018

